

# **LA INVESTIGACIÓN EN LA COTIDIANIDAD DE LA UNIVERSIDAD DEL META**

Por: Eva Aguirre Castillo  
Coordinadora de Investigaciones

La Universidad postmoderna a través de sus tres fundaciones: de enseñanza-aprendizaje, de extensión y de investigación, se plantea como el centro de comunidades académicas, científicas y tecnológicas sin cuya activa participación es imposible concebir el desarrollo sostenible de la sociedad en que influye.

Es así como la Corporación Universitaria del Meta, no ajena a este compromiso, en sus doce años de labores se ha involucrado con el desarrollo Socio-económico y cultural de la región a través de sus diferentes actores: estudiantes de pregrado y postgrado, docentes de sesión académica e investigadores, administrativos y directivos, como se muestra en la prolífica labor investigativa que se relaciona en esta revista. Esta labor investigativa ha requerido elementos fundamentales como esfuerzo, disciplina y creatividad de sus actores, los cuales con mayor énfasis se pretende socializar a partir del Plan de Investigación y Calidad 1996-2000 de la Universidad del Meta, a través de estamentos importantes como IDEM (Instituto de Desarrollo Empresarial del Meta) y el Decanato de Investigaciones y Postgrados, responsable a demás de la Revista Científica, cuyo segundo número se presenta.

En la realidad del país y la región, con altos niveles de corrupción y violencia, la actividad intelectual permanente de la Universidad del Meta, evidenciada en las investigaciones que realiza para contribuir a la función social de construir la ciencia y de comprender y dar respuesta a sus necesidades socio-económicas y culturales, afronta el reto comunicar y socializar este proceso cotidiano de investigación con el objeto de liderar la formación de empresas que generen la solución a los problemas fundamentales de la región.

Este liderazgo académico se convierte, ante la realidad que se vive, en la mejor alternativa de la región de la Orinoquia para contrarrestar los fenómenos de la violencia y corrupción que entorpecen su adecuado desarrollo, no obstante las expectativas que generen los mega-proyectos que se ejecutan y que por si mismo no garantizan el desarrollo sostenible de nuestra región.